



A la Madre Catherine M. Schuhmann, CP  
Madre Presidenta de la Congregación Monástica  
de las Monjas Pasionistas

Me complace saber que la Congregación de las Monjas Pasionistas celebrará su Segundo Capítulo General en mayo de 2025, y envío mis mejores deseos a todas las participantes.

Al reunirse durante este año jubilar, confío en que su encuentro sea un momento de renovación, arraigado en esa esperanza que nunca defrauda y en la certeza de que el Señor las ha elegido para vivir en su amor de una manera cada vez más profunda e íntima (cf. Jn 15,9). Ruego para que sus deliberaciones confirmen también su deseo de sumergirse en la Sagrada Pasión de Jesús y en su Presencia Eucarística, movidas por el firme propósito del recogimiento silencioso al servicio de Dios Todopoderoso y de la Iglesia universal. Asimismo, espero que su encuentro sea una oportunidad para escuchar atentamente al Espíritu Santo y a las demás, para fortalecer los lazos de comunión que las unen como hermanas.

De este modo, fieles al espíritu de San Pablo de la Cruz y a la profunda espiritualidad de vuestra cofundadora, la Venerable Madre María Crucificada, e impulsadas con la alegría de continuar vuestra misión contemplativa, seguiréis intercediendo por las necesidades del mundo, especialmente para que los afligidos encuentren consuelo uniendo sus sufrimientos a la Pasión de Jesucristo.

Encomendando el Capítulo General a la intercesión de Nuestra Señora de los Dolores, imparto cordialmente mi Bendición a todas en la Congregación como prenda de sabiduría, alegría y paz en el Señor.

Roma, San Juan de Letrán, 10 de abril de 2025.

